



## Tabac passif. Ma préoccupation première est de savoir si il y a de vrais risques pour mes petits enfants en ce qui concerne leur santé

Rubrique : questions-réponses - Date : jeudi 25 novembre 2010

---

Bonjour,

Je vis dans un immeuble ancien avec deux enfants en bas âge, dont l'un est un nouveau-né. Depuis quelques temps, notre voisin du dessous s'est mis à fumer et nous subissons chaque jour cette odeur de tabac. Ma préoccupation première est de savoir si il y a de vrais risques pour mes petits enfants en ce qui concerne leur santé.

En vous remerciant.

### Réponse :

Dès l'instant où l'on est incommodé par l'odeur de tabac, c'est que les composants gazeux et les particules fines qui composent la fumée de tabac sont présentes.

En considérant que la fumée de tabac contient une soixantaine de produits cancérigènes et plusieurs centaines de produits toxiques, il est logique de penser que le risque n'est pas nul.